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美中工商协会于 2009 年 11 月 22 日下午在美国加州洛杉矶举行了第十二届常

规会员大会。 

本人或委托他人参加大会和同意召开大会的会员人数超过有表决权的正式会员

的半数以上。根据会章的有关规定，此次大会的表决和选举有效。 

大会的第一项议程是由第十一届理事会汇报工作。第十一届会长栗亚代表理事

会向大会作了工作报告。栗亚会长在报告中首先回顾了理事会两年来的工作。他指

出，两年来，美中工商协会为增进在中美两地从事商业、贸易、实业及各种相关经

贸活动和相关专业服务的工商界人士间的合作、交流与友谊，促进中美贸易，推动

事业发展，增强群体力量，维护会员利益，做了大量的工作。协会在会内和社区主

办、协办、支持和参与了大量的工商贸易和社会公益活动，成功组织了高级工商代

表团回国访问考察，接待了从中国各地来美国访问的各级、各类政府或私人企业家

访美代表团，多次举办了大型工商研讨会和会员联谊聚会，举办传统的“CEO”杯

高尔夫球赛，积极赞助、参加庆祝中华人民共和国成立六十周年活动，成功地为大

陆冰雪灾害、汶川大地震、台湾水灾等募捐，等等。 

栗亚会长表示，协会能够成功地开展各项工作和举办各种活动，是和广大会员

的大力支持和积极参与分不开的，他代表理事会特此向全体会员表示诚挚的感谢！

他特别指出，许多会员积极参加协会组织的各项活动，有钱出钱，有力出力，慷慨

解囊，无私奉献，为协会活动的成功和事业的发展作出了重要的贡献。 

第十一届财务长周芳也向大会作了财务报告。 



在对理事会工作提问和回答期间，会员们接受了第十一届理事会的工作报告和

财务报告，同时也在协会如何更好地发展会员、平衡开支等方面发表了自己的见

解，提出了许多积极的建议。 

大会的第二项议程是讨论、表决书面提案。第十一届秘书长陈东代表理事会对

修改会章第三章第七条的提案向大会作出了说明。经过热烈的讨论，大会表决通过

了下列修改会章的决议，同意修改会章第三章第七条如下： 

“(第三章)第七条：名誉主席 
 

对中美商贸发展或本会事业有突出贡献或在各领域有突出成就的人

士，本人自愿并经理事会表决聘请，可担任本会名誉主席，任期与同

届理事会相同，可连任。名誉主席每年应向本会交纳两仟伍佰美元

（如名誉主席同时也是正式会员，则含当年会费）。理事会可上调名

誉主席交款额。名誉主席在出席理事会会议时有表决权。名誉主席组

成“主席团”，可不定期举行会议，由名誉主席轮流主持，讨论与协会

的长期规划、内政外交、发展会员、筹资理财等重大或特殊事项有关

的问题和处理方针，并可经表决由三分之二以上名誉主席同意通过书

面决议，对理事会的工作有指导和约束作用。主席团的决定不得与会

员大会的决议相抵触。主席团可推选一位名誉主席为代表在举行会员

大会时向会员们作出报告。在选举年会员大会进行换届选举期间，由

主席团推选的一位名誉主席负责主持竞选和答辩，并监督投票和计

票、宣布选举结果。” 
 

大会的第三项议程是选举美中工商协会第十一届会长、理事。名誉主席温捷、

刘刚、杨卫宁主持了选举过程。 

参加会长竞选的候选人有： 

  栗 亚  陈 靖   
 
参加理事竞选的候选人有（以姓名汉语拼音为序）： 

  陈 东  高津宁  黄乐平  江 南  李春雨   
  梁捷扬  林宁国  陆 诚  马 琳  戚博雄 
  王克宁  薛 扬  赵 联  郑 敏  周 芳 
 
到场的各位会长、理事候选人向大会发表了精彩的竞选演说，两位会长候选人

还分别回答了会员们的提问。 

竞选结束后，进行了投票、唱票的程序。根据计票的结果，名誉主席温捷宣布

了美中工商协会第十二届会长、理事会的选举结果如下： 



  会 长：栗 亚 

    理 事：（以姓名汉语拼音为序） 
    陈 东  陈 靖  高津宁  黄乐平   
    江 南  梁捷扬  马 琳  林宁国 
    陆 诚  王克宁  赵 联  周 芳 
 

会员大会圆满结束后，第十二届理事会随即召开了第一次理事会。参加会议的

有： 

  会 长： 栗 亚 

  名誉主席：温 捷  刘 刚  杨卫宁 

    理 事：（以姓名汉语拼音为序） 
    陈 东  陈 靖  高津宁  江 南 
    马 琳  林宁国  陆 诚  王克宁 
        赵 联  周 芳 
 

栗亚会长主持了会议。 

理事会首先根据栗亚会长的提议，表决同意第十一届常务副会长、副会长、秘

书长和财务长继续担任第十二届常务副会长、副会长、秘书长和财务长，即： 

    常务副会长：陆 诚 
  副会长：梁捷扬  江 南 
    秘书长：陈 东 

  财务长：周 芳 

随后，理事会经过讨论，同意邀请邓孝成、肖辉成两位会员担任美中工商协会

名誉主席（邓孝成已接受邀请，肖辉成待本人确认）。 
 
至此，本届美中工商协会名誉主席有（现任会长栗亚卸任后仍为名誉主席）： 
 
  温 捷  美国百傲药业集团董事长 
  刘 刚  美国杰诺康集团公司总裁 
  张 茵  美国中南公司总裁 
  程 远  美国远程集团总裁 
  王新红  华美国际物流集团公司总裁 
  杨卫宁  霍金·豪森律师事务所合伙人、律师 
  董 李  美国理士国际公司总裁 
  邓孝成  美国德利集团公司总裁 
  肖辉成  融信华创（中国）投资有限公司董事长（待确认） 



 
理事会告一段落后，和会员、亲友、来宾们一起共聚联欢晚宴暨第五届"CEO"

杯高尔夫球赛颁奖典礼。 

晚会结束后当晚和 11 月 24 日晚上，理事会又继续召开第一次会议（董李和邓

孝成名誉主席出席了 24 日晚上的会议）。会议讨论和决定了下列事项： 
 
一、组织“美中工商 2010 上海世博访问团”，于明年五月去上海参观世博并

举办工商研讨会、访问周边地区与当地政府机构和企业家交流。这项工作由栗亚会

长、陆诚常务副会长和高津宁负责。 

二、鉴于会员大会上会员们对本届理事会大力发展新会员的期望和要求，理事

会着重讨论了发展会员的议题。鉴于 2010 年是曾交过一千元共同基金的会员第一

次需要补交两百元会费的年度，而没有交过共同基金的会员年费为三百元，而且有

部分会员仍有欠费，情况不一，财务长周芳收缴会费的工作量很大，所以理事会决

定由马琳协助周芳做收缴会费的工作。发展新会员时，在常务副会长陆诚主持的会

员资格审查委员会通过后，也由马琳协助落实新会员及时交纳会费。理事会号召广

大会员积极介绍新会员入会。根据会章第二章第三条规定： 

“凡在中美两地从事商业、贸易、实业及各种相关经贸活动和相关专

业服务并取得较突出成就的各方面人士，由两名正式会员介绍，均可

申请入会，经理事会下属的会员资格审查委员会批准并按时交纳会费

和相关费用后方可成为本会正式会员。” 
 

根据这一规定，本会会员不限于本地，也不限于华人。为方便大家介绍新会员，秘

书长陈东将统一制作入会申请表发给大家使用。会长栗亚处还有许多本会 2008 年

年刊，可供宣传本会使用，需要的会员请与栗亚联系。 

三、鉴于组织明年“世博访问团”的时间紧、工作量大，而且今年协会的主要

领导班子没有改变，又考虑到历年协会举办新春晚会和会长、理事会就职典礼的花

费都在上万美元，此次会员大会上也成为会员们关注大笔会费支出的焦点，根据栗

亚会长多做实事、节约开支的方针，理事会决定明年春节会员联谊和会长、理事会

就职典礼以比较节约实效的方式进行，具体时间地点另行通知。 

四、理事会决定明年的主要活动，除了“世博访问团”外，还要举行一次大型

工商研讨会、一次会员郊游和传统的“CEO”杯高尔夫球赛，并委托江南副会长制

定初步规划。 

 

[简报完] 


